Résumé du PFE : sous titre: Gestion sanitaire de l’IBR dans les lazarets au niveau de la wilaya d'Alger en 2015 et 2016: cas de positivités

Résumé :
    Les autorités sanitaires algériennes attachent une importance particulière au statut sanitaire des bovins importés en Algérie en ce qui concerne l’IBR, Les négociations sanitaires ont permis d’obtenir en mai 2004 des exigences différentes selon la qualification sanitaire du cheptel de provenance au regard de l’IBR, pour les bovins reproducteurs et d’engraissement exportés vers l’Algérie. Les animaux issus de cheptel non qualifiés doivent être isolés durant 30 jours avec vaccination avec un vaccin à virus inactivé délété au cours des 30 jours d’isolement ;Ces dispositions permettent de valoriser de l’effort consenti par les éleveurs entrés dans une démarche de qualification IBR en allégeant considérablement les contraintes sanitaires imposées à leurs animaux pour l’exportation vers l’Algérie. Il convient cependant de veiller à la séparation stricte des animaux exportés vers ce pays, à toutes les étapes de l’expédition. Les animaux issus de cheptel qualifiés IBR doivent à ce titre rester isolés, en particulier de ceux provenant de cheptels de non qualifiés IBR, afin d’éviter tout risque de contamination d’animaux

Abstract:
         Algerian health authorities attach particular importance to the health status of cattle imported into Algeria regarding IBR, Sanitary negotiations have achieved in May 2004 according to different requirements of the medical qualification from livestock under the IBR, for breeding cattle and fattening exported to Algeria. Animals from unskilled livestock should be isolated for 30 days with vaccination with an inactivated vaccine deleted within 30 days of isolation; These provisions allow to value the effort made by farmers entered a qualification process IBR by dramatically reducing health constraints on their animals for export to Algeria. However, it should ensure the strict separation of animals exported to that country at all stages of the expedition. The animals from IBR qualified livestock should as such remain isolated, particularly those from flocks of unskilled IBR, to avoid any risk of contamination of animals, contamination is considered an incident which brings health authorities Algerian to question the facilities granted to qualified animals from herds with regard to IBR.
